



稲穂いなほ

学校教育目標 ゆめをもち 心あわせて あしたをえがく
～ 学んで 遊んで よりよく考える ～

仙南小学校 学校報

R5 4 12
No.2

祝 ドリーム学年入学式 4月10日(月)

例年より早めに桜が咲き始めた4月10日(月)、みんなが楽しみにしていた仙南小学校入学式が行われました。今年の新入生の学年ネームは「ドリーム」です。ぴかぴかのドリーム学年35名は、それぞれの大きな夢をもちながら小学校の生活をスタートさせました。

式では、担任の先生から一人一人の名前を呼ばれ、みんな元気に「はい!」と返事をすることができました。その後、お兄さんお姉さんたちによる「入学おめでとう」の呼びかけが行われました。1年生は、これから始まる小学校の生活を思い描きながら、熱心に呼びかけを聞いていました。

ドリーム学年35名を加えて全校児童は243名となり、令和5年度仙南小学校の活動が本格的にスタートしました。243名がそれぞれのよさを十分に発揮し、大きく成長する充実した一年になるよう職員一同力を合わせていきたいと思ひます。保護者の皆さまのご支援・ご協力をどうかよろしくお願ひいたします。



笑顔で入場する1年生



心を込めて歌う在校生



元気に返事をする1年生



うれしそうなお父さんお母さんたち



ぴかぴかの1年生ドリーム学年



1年生の先生方の紹介



思い出の入学式記念写真

ありがとうございます「入学祝い」

- 美郷地区交通安全協会仙南支部…黄色い帽子
- 美郷地区交通安全協会…黄色い傘
- 美郷町社会福祉協議会…文房具
- 秋田県市町村総合事務組合…文房具
- 日本マクドナルド…安全笛
- みずほフィナンシャルグループ…交通安全ワッペン
- 秋田県自動車販売店協会 …下敷き
- 大仙地区遊技業組合…防犯ブザー
- JA共済・秋田県警察…交通安全パンフレット
- バルーンアート…金沢地区渋谷様

小学校生活2日目の1年生ドリーム学年

1年生は、学校生活に慣れる学習をしています。入学した翌日（4月11日）には、みんなで立ったり座ったり、元気なあいさつもしました。名前を呼ばれた時の返事も元気で、とても張り切っている様子が伝わってきました。朝の健康観察の仕方やトイレの場所も覚え、帰るときの並び方も確認しました。みんなでゲームをしたり体育館で遊んだりする時間もありました。

このように、1年生ドリーム学年は、いろいろな活動を通じて学校生活に必要なことを少しずつ学びながら楽しい学校生活をスタートさせました。



みんなでゲームを楽しむ1年生



行き先ごとに並んで帰りの準備



児童クラブに向かうグループ

6年生ジャンプ学年の活躍

最高学年になって最初の大きな行事である入学式を成功させるため、6年生ジャンプ学年は大活躍しました。おかげでみんなの思い出に残る素晴らしい入学式となりました。責任感のある頼もしい仙南小学校のリーダーです。



体育館を水拭きする6年生（7日）



入学式で活躍する6年生（10日）



手際よい会場撤去作業（10日）

てくてこ運動スタート 4月11日（月）～

美郷町では、バス通学の子どもたちにも歩いて登校する機会をつくり、体力を向上させ、交通ルール遵守の気持ちを育てるため、てくてことこ歩いて登校する「てくてこ運動」を実施しています（降雪期間を除く）。本校では11日（火）から開始しました。公民館駐車場でバスを降りた子どもたちは、登校班ごとに1列になり、約700M先の学校へ向かって毎朝、元気に歩いています。なお、美郷町交通指導隊の皆さんが校門前で子どもたちの指導をしてくださっています（14日まで）。



バスから降りる子どもたち（12日）



1年生も元気に歩いて登校（12日）



6年生のリードで安心（12日）

交通安全祈願の飴

4月8日（土）に神明社（金沢西根石町）で開催されました交通安全祈願祭で、美郷地区交通安全協会仙南支部から、お祓いを受けた飴を頂戴しました。本日、その飴を子どもたちに配付しました。これを機会に一層交通安全の気持ちを高めてほしいと思います。



交通安全の飴